

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU VENDREDI 9 AVRIL 2010

Présents : Daniel, Germain, Gilles, Joseph, Louise, Nicole, Jean Claude, Jean Marc, Jean Paul, Tonio,

PROCHAINES REUNIONS :

MERCREDI 5 MAI 20H30 AU LOCAL pour préparer la sortie en Baie de Somme. Tous les participants à la sortie doivent venir.

VENDREDI 7 MAI 20H30 AU LOCAL

SORTIES A VENIR

Nous avons les livrets du calendrier FFCT pour l'île de France ; ceux qui veulent leur exemplaire peuvent passer le prendre chez Germain.

Vélo :

11 avril : Linas-Monthléry

18 avril : Brétigny (55/80/100km) ; ceux qui y vont s'inscriront au trophée. On s'y retrouve pour démarrer à 8 heures. Lors de cette sortie à Brétigny, on observera les inscriptions aux trophées/trophy.

25 avril : Denonville 50/75/100 km.

1^{er} mai : (samedi) Méréville : 50/75/100 km

9 mai : Sainville : 50/70/105 km.

VTT :

18 avril : Brétigny (34/52 km) ; 1^{er} Trophy VTT. On s'y retrouve pour 8 heures.

2 mai : Coudray-Montceau « entre l'Ecole et l'Essonne »

Jeudi après-midi :

Lors d'une sortie vélo d'un jeudi après-midi, on ira chercher au local du CODEP à Ormoy (80 km aller-retour) tous les cartons et formulaires que nous aurons à utiliser à la rando des châtaignes pour le « Trophée » (vélo) et le « Trophy » (prévoir sacoches/sacs à dos).

REUNIONS

Le club de Dourdan a écrit qu'il ne participait pas cette année au VTT essonnien 2010 qui aura lieu à Maisse le 12 septembre. Ceci ne nous empêchera pas, pour ceux qui le souhaitent, d'y participer à titre personnel en se joignant à l'équipe des Granges.

De même, la ville de Dourdan était (ou est toujours ?) pressentie pour accueillir le VTT essonnien ainsi que la fête du cyclotourisme 2011. Le club de Dourdan a écrit qu'il ne participerait pas à l'organisation de ces manifestations ; on peut bien sûr ponctuellement participer à titre personnel au fléchage ou à un contrôle (comme pour le VTT essonnien de cette année).

DIVERS

Subventions

- du Conseil Général : Reçu notification par courrier : 21 x 7 = 147 €

de la mairie : la demande a été faite en mars. En attente réponse.

HORAIRES DES SORTIES DU DIMANCHE

Rappel : à compter du dimanche 11 avril : 8H00

RALLYE DES CHATAIGNES :

Côté préparation, cela avance bien sur pas mal de points :

Nombreux contacts téléphoniques et courriers avec l'ONF et avec les villes où sont prévus les contrôles/ravitaillements et les chemins empruntés ... On attend les réponses ; ce n'est pas fini, mais pas d'inquiétude sur tout ce qui concerne les circuits, Daniel et Alain s'y attendent.

L'affichette publicitaire format 21x15 est déjà quasiment prête ; on envisage d'en mettre : à Go-sport aux Ulis, décathlon à Brétigny, chez Jacky, Dramart à Rambouillet, Perrin à Egly, Intersport à Etampes, plus aux Rallyes de St-Arnould du 12 septembre et à celui des virades de l'espoir à Chevreuse le 26 septembre plus quelques-unes chez les commerçants et à l'office du tourisme. Cela fera peut-être plus de 500 affichettes en tout.

Pour le fléchage des circuits le samedi (l'après-midi à partir de 13h30 pour le VTT), on devrait être suffisamment nombreux sans trop de difficulté (en comptant sur l'aide de quelques VTTistes extérieurs au club).

En revanche, pour le dimanche matin le nombre de tâches est élevé : inscriptions, inscriptions spécifiques aux trophées/trophy, sandwichs, circulation/parkings occupent déjà pas mal de monde et il faut y ajouter 16 personnes pour la tenue des contrôles/ravitaillements : 2 à Nemours (VTT 25 km + marche), 6 à Moutiers (VTT 30/50 km), 2 à Orcemont (90 km), 4 à Pecqueuse (60/90 km), 2 au Bréau sans Nappe (30 km).

C'est pour trouver toutes ces personnes que tous les membres du club sont invités à solliciter l'aide de personnes extérieures au club qui pourraient venir donner amicalement un coup de main soit pour les lieux de contrôle/ravitaillement, soit au gymnase, plus particulièrement au moment des « coups de feu » c'est à dire en gros entre 9h30 et 12h30. Pendant la réunion, un certain nombre de noms ont été cités (anciens membres du club, voisins, marcheurs, rouleurs occasionnels...). Il serait bien que d'ici la prochaine réunion tous ces gens pressentis soient contactés pour voir si leur participation est envisageable, sachant qu'on ne leur demandera de s'engager vraiment qu'au mois de septembre. On fera le point sur ces premières approches à la prochaine réunion.

SORTIE EN BAIE DE SOMME

12 personnes viennent : Alain et Sylvaine, Alain et Eline, JP et Nicole. Germain et Geneviève, Jean-Claude et Marie Hélène, Lucienne, André.

Iront en vélo lundi 17 et mardi 18 mai (2x130 km environ) : le tandem, André, Alain B, Jean Claude plus (peut-être ?) : Germain, Alain l'H.

L'organisation détaillée sera finalisée le mercredi 5 mai.